



CORRESPONDANCE DE QUEBEC

Les manufactures de chaussures n'ont été que médiocrement actives durant le mois dernier, la cause en est donc en partie à l'inventaire annuel.

Dans l'ensemble, le commerce est toutefois plus solide que durant ces dernières années.

Il n'y a pas eu de faillites à noter depuis celle de Jos. Poirier.

M. Téléphore Rochette doit prochainement ouvrir une nouvelle manufacture.

Les prix du Dongola et du Veau ont considérablement avancé et malgré l'avance, il est presque impossible d'en obtenir assez pour répondre à la demande.

Le cuir à semelles a des prix également avancés et il est par conséquent impossible de manufacturer la chaussure aux anciens prix.

Les pardessus et claques en caoutchouc devront également avoir une avance de prix la saison prochaine, par suite d'une hausse sur le caoutchouc brut et autres matières nécessaires à la fabrication de ce genre de chaussures.

Les collections sont suffisamment bonnes, elles ont été quelque peu retardées par l'épidémie de piote dans les districts de la campagne.

Les apparences semblent favorables à un excellent commerce d'été.

L'Association des Manufacturiers de Claques en Caoutchouc s'est réunie à l'hôtel Windsor à Montréal, le 15 février. Après avoir examiné les rapports de l'année, les membres se sont ensuite préoccupés des questions relatives au commerce de l'exercice prochain qui commence au 1er avril. Aucune déclaration importante n'a été faite, mais nous croyons savoir qu'une communication officielle sera faite au début de la saison prochaine. L'assistance était nombreuse et comprenait les personnes suivantes :

MM. S. H. C. Miner, président de la Granby Rubber Co.; J. H. McKechnie, gérant général de la Granby Rubber Co.; H. D. Warren, président de la Gutta Percha and Rubber Company, Toronto; M. C. Mullarkey, gérant de la Boston Rubber Company, St-Jérôme, Qué.; Walter Binmore, secrétaire-trésorier de la Maple Leaf Rubber Company, Dalhousie, Ont.; J. J. McGill, gérant général de la Canadian Rubber Company, Montréal; R. H. Greene, gérant de la Gutta Percha and Rubber Company, Toronto.

..*

M. John T. Hagan, propriétaire de la maison J. & T. Bell, nous informe que le marché des cuirs à chaussures est très ferme; il y a tendance à la hausse sur les cuirs à semelles et sur ceux employés pour les empeignes.

Les affaires pour le printemps sont actives et tout semble annoncer une saison prospère.

..*

La prochaine assemblée de l'Association des Manufacturiers de chaussures de la ville et du district de Montréal, aura lieu cette semaine.

..*

M. Napoléon Tétrault, secrétaire sortant de l'Association des manufacturiers de chaussures du district de Montréal, vient d'être l'objet d'une flatteuse démonstration de la part des membres de cette importante organisation.

On vient de lui offrir un superbe objet d'art en reconnaissance des services rendus à l'Association.

M. Smarden, directeur des ateliers de la maison J. & T. Bell et M. Moles, représentant de la même maison, partiront prochainement pour les États-Unis afin de se rendre compte du marché des cuirs et pour y étudier les modes nouvelles pour les chaussures de la saison prochaine.

La manufacture J. & T. Bell vient d'ajouter à son assortiment de chaussures de luxe plusieurs lignes à prix populaires. Nous croyons bien faire en recommandant à nos lecteurs l'examen de ces lignes, car les chaussures portant les marques "Hagar" et "J. T. Bell" représentent le type de la perfection.



Combinaison de bottine à boutons et de soulier à boucle colonial.



Soulier lacé en veau ciré pour homme.